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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.01.2023 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

seit vielen Jahren werden städtische Blumenkästen und Beete optisch ansprechend für Menschen 

bepflanzt. Einige der verwendeten Pflanzen bieten leider wenig Mehrwert für Insekten. So zum 

Beispiel die Bepflanzung der Rathausblumenkästen mit Geranien (https://utopia.de/ratgeber/10-

pflanzen-die-bienen-nichts-nuetzen/ )  

 

Ich gestatte mir daher folgende Nachfragen: 

 

1. Welche Pflanzen wurden in 2022 gepflanzt mehrheitlich in Erfurt durch das Gartenamt 

gepflanzt und wie ist deren individueller Nutzen für Insekten zu bewerten? 

2. Welche Strategie zur insektenfreundlichen Bepflanzung gibt es für 2023? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

10.01.2023, gez. i. A. xxxxxx 

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt, Herr 

Perdelwitz 
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